



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**

**"Pasión^{por}
educar"**

DESARROLLO HUMANO

PRESENTA EL ALUMNO:

(Diego A. Guillen Ruiz)

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**(6to cuatrimestre "A" Lic. Enfermería
Escolarizado)**

DESARROLLO HUMANO Y TRASCENDENCIA, TRASCENDENCIA HUMANA, CARACTERÍSTICAS DE LA PERSONA TRASCENDENTE.

El Desarrollo humano se clasifica en cuatro etapas que se enfocan en captar la relación entre el desarrollo, contexto y trascendencia, para cada una de las etapas se estima un tiempo de duración para adquirirlas.

La asimilación y el aprendizaje comienza desde los 0 años y se estima que concluye a los 21 años, en ésta etapa la sociedad participa en la educación del hombre dado a que el aprendizaje se adquiere mediante el entorno que nos rodea, sin duda durante este periodo es considerado que se adquiere la mayor parte de conocimiento y asimilación.

Expansión y afinación, se da de los 21 a 42 años, es caracterizada por la adaptación del ser humano al mundo por sí mismo, se lleva a cabo autoeducación que parten de sus propios intereses teniendo un enfoque económico, laboral y social, se tiene en cuenta que surgen muchos cambios en cuestión a la construcción de la vida.

La etapa social se da en el período de 35 a 42 años, es donde se pretende beneficiar a la sociedad y se adquiere prudencia ante la vida, así mismo ocurren cambios y reorientaciones en distintos campos, ya sean profesionales o laborales.

Etapa social altruista se desarrolla de los 43 a los 63 años, tiene un enfoque biológico y trascendente, la sabiduría tiene un papel importante durante esta etapa debido a que se sustenta a partir de las experiencias vividas, a esta altura el ser humano se enfoca en sus propios intereses y ambiciones y encuentra su armonía con el mundo.

En la trascendencia humana podemos ver que el ser humano también es apto para un desarrollo anímico y espiritual donde sobresale su interés por trascender, generar mayor conciencia y tener más libertad, más sin embargo no está definido el alcance que se puede obtener de este desarrollo, se pretende más que nada obtener madurez, conciencia, autonomía y libertad en lo biológico, psíquico y social, a su vez se busca obtener una vida plena.

Las características de la persona trascendente;

Cada ser humano es diferenciado de otro ya sea por las capacidades, virtudes o aptitudes, haciendo que este sea único, se tiene la opción de hacer cambios, mejoras y a su vez crecer como persona para el bien propio, pero especialmente trascender, al momento en que existe una manipulación, se pierde la autenticidad de la persona, en el marco de la psicología existe un campo centrado en las fortalezas y virtudes que favorecen el crecimiento, las fortalezas integran la condición humana y son quienes proporcionan la explicación para una vida estable, las virtudes son las cualidades principales del carácter y considera fundamental los valores universales, en efecto, las fortalezas son aspectos psicológicos que definen las virtudes.

Existe una clasificación de virtudes; sabiduría y conocimiento, coraje, humanidad, justicia, templanza y trascendencia.

Para concluir, se comprende que el ser humano es capaz de desarrollarse de manera biológica y trascendente, es un proceso de crecimiento, realizado en distintas etapas y cada una de ellas es importante para aprender, adaptarse, socializar y trascender, a partir de cierta edad se adquiere madurez y el ser humano es capaz de decidir por sí mismo como contribuir para ayudar a la comunidad y la manera en la que crece como persona.